El C.E. Sant Celoni toma el liderato en Tortosa

IORDI PURTÍ

l C.E. Sant Celoni el próximo domingo (16,30 horas en el Campo Municipal) defenderá el liderato que, por primera vez en su historia, ostenta de la Primera Catalana. El rival a batir será el Pobla Mafumet, equipo tarraconense que se encuentra a mitad de la tabla. Los de Lluís Bach todavía no conocen la derrota con dos victorias a domicilio y un empate en casa.

En la jornada anterior los del Baix Montseny tenían un partido a priori complicado en Tortosa, a pesar de que tras el descenso de categoría no ha empezado nada bien la temporada y es penúltimo con dos puntos. El encuentro no fue fácil para el conjunto rojiblanco que tuvo que aguantar la presión ejercida por el equipo local. Precisamente fueron los tortosinos



El Sant Celoni venció al Tortosa.

quienes se adelantaron en el marcador por obra de Sergio Ruiz en el minuto 31 (1-0). Con este resultado se llegó al descanso. En la reanudación resurgió un gran Miqui y suya fue la asistencia en el minuto 56 para que Carlos consiguiera el 1-1. Suyo fue el

gol que adelantó 1-2 a los celoneses en el minuto 71 y suyo fue también el pase al extremo Rojas para que en el minuto 74 consiguiera el definitivo 1-3 que, a la postre, les dio el liderato tras el tropiezo de los equipos que encabezaban la tabla.

PRIMERA CATALANA PRIMERA CATALANA

El CB Mollet empieza con buen pie

El CB Mollet celebra hoy la presentación oficial del primer equipo en el centre "La Marineta" (20 h). Los jugadores que entrena Alex Coma, este año con una plantilla muy renovada, presentarán la nueva equipación y darán a conocer sus objetivos de la temporada, que en este caso son subir a Copa Catalunva.

Esta presentación será un motivo de celebración por todo lo alto, ya que los del Mollet han empezado la temporada del mejor modo que se podía esperar: ganando.

Este fin de semana los hombres de Coma reciben al Spai Recover Súria, contra los que esperan ofrecer el mismo buen juego que en el primer partido de la temporada, donde vencieron fuera de casa al Artium Artés, uno de los más difíciles, con un marcador favorable de 72-88

MOTOR -

Después de quedar 12º en Japón, Espargaró corre este fin de semana en Malasia

Segundo reto de la gira asiática

SARA CAÑETE

leix Espargaró corre desde hoy el Gran Premio de Malasia en el Circuito de Sepang, el segundo de los tres compromisos que el granollerense tiene en Ásia.

El piloto espera tener una buena carrera, algo posible si los problemas de motor que arrastraba desde Brno v que también perjudicaron su actuación en los entrenamientos de Japón están definitivamente solucionados.

De hecho en la prueba celebrada el pasado domingo en el Circuito de Motegi, en Japón, a la hora de la verdad la moto fue bien, y así lo señalaba el mismo piloto al terminar la prueba en 12ª posición, cuando aseguraba que "la moto ha ido como no lo ha hecho en otros días, corría muchísi-



Espargaró volvió a puntuar en Japón.

mo". De hecho Espargaró se encontraba en la sexta fila de la parrilla, en 24ª posición, y consiguió hacer una de esas salidas impresionantes remontando diez puestos y colocándose 14°.

Finalmente terminó 12°, consiguiendo puntuar de nuevo.

De hecho el piloto cree que podría haber terminado la prueba en 11º lugar, pero por tercera vez esta temporada se interrumpió la carrera, esta vez a poco del final, a causa del accidente de Thomas Luthi.

El primer día de los entrenamientos oficiales un problema mecánico dejó al granollerense en 22ª posición, y le obligó a perder la mitad de la sesión. Entonces el piloto ya comentó que "el motor no iba demasiado bien en Brno" pero se mostraba esperanzado de poder solucionarlo y mejorar en la segunda tanda de los entrenamientos oficiales. Así y todo al día siguiente los problemas continuaron y Espargaró aún perdió dos posiciones más.

Con el resultado obtenido en Japón, Espargaró sube un puesto en la clasificación general del Mundial de 125cc y se sitúa en 16ª posición con 30 puntos, lo cual a cinco pruebas para acabar el mundial todavía le da posibilidades de terminar entre los 12 primeros, uno de los objetivos del granollerense esta temporada.

Eso sí, habrá que ver qué pasa este fin de semana en Malasia, donde las condiciones meteorológicas pueden ponerselo difícil al piloto.

REVISTA DEL VALLÈS